

Fecha: 05-07-2024
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: **Acreditación de laboratorio**

Pág.: 13
 Cm2: 716,0
 VPE: \$ 935.832

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Fotos: clivias



Cristián Fernández, gerente Medi-Lab; Andro Mimica, seremi de Gobierno; Elizabeth Dimter; Eduardo Castillo, seremi (s) de Salud; Rodrigo Rosas, agente regional de la Superintendencia de Salud y Marco Olguín.



Raquel Benítez, María Andrea Bustamante, Pilar Uribe, Carmen Cheuquemán, María José Mancilla, Nelly Sáez, Elsa Loncón, Susana Mena y Marta Pacheco.

Acreditación de laboratorio

» El jueves 27 de junio en el salón Kawésqar del Hotel Cabo de Hornos se realizó la ceremonia de entrega de acreditación, como el primer laboratorio de alta complejidad en la región, al laboratorio Medi-Lab, reconocimiento entregado por la Superintendencia de Salud.



Marco Olguín, Rubén Miranda, Marta Pacheco, Cristián Fernández, Elsa Loncón, Paula Zúñiga, Fresia Galarce y Mario Mayanz.



Comandante Carolina Rojas, Ale Fernández y Elizabeth Dimter.



Fresia Galarce, Jeovy Sandoval, Benjamín Rivera, Andrea Nancuante, Elizabeth Dimter, Paulina Velásquez y Karen Soliz.



Vania García, Paola Casanova, Marlene Brandau y Reyna Madrid.



Jorge González, Marcelo Navarrete y Rubén Miranda.



Luis Gómez, Marco Olguín, Carolina Calderón y Macarena Navarro.